



Liebe KinesiologInnen!

Beim Treffen am 12.04.2022 waren dabei:

Christian Dillinger, Nicole Bernhauser, Renate Jantschitsch, Silke Doppelreiter, Eva Liebmann, Esther Engele, Gabriele Reingruber

Schön war's, sich wieder einmal in echt zu sehen!

Viel hat sich getan in letzter Zeit:

- **Kinesiologieleben.info** – Postings auf Instagram und FB kommen jetzt in regelmäßigen Strukturen. Momentan wird mit dem angesammelten Material gearbeitet – neue Artikel sind natürlich jederzeit willkommen.
- Intensive **ÖBK** Klausurtagung – Vorstandswechsel im Oktober, Christian wird sein Amt als Vorsitzender zurücklegen, Pauline ebenfalls als Schriftführerin Nicole bzw. Renate werden als Nachfolgerinnen vorgeschlagen – aber es können sich jederzeit auch andere melden, die mitarbeiten möchten oder Vorschläge diesbezüglich haben.
Generalversammlung ist am Sa 8.10.2022 in Wien im Metatron (bei Anreise mit dem Auto am Besten bis P+R Siebenhirten fahren, dann mit U-Bahn bis Tschertegasse)

Angedachte Projekte: Thema Corona/Long-Covid, Impfn Nebenwirkungen etc. soll weiter ausgebaut werden und noch mehr in die Öffentlichkeit dringen
Thema Demenz – hier soll eine Arbeitsgruppe entstehen für weitere Vorschläge sind alle offen

- KT-Austria – Der Dachverband für Komplementär Therapie wurde in einer Sitzung gegründet – Formalitäten zum eingetragenen Verein folgen nun
Renate ist als Schriftführerin im Vorstand gelandet
- Renate hat ebenfalls bei SALZ – Steirische Alzheimerhilfe angefangen im Büro zu arbeiten
Im September sind ja die Tage der Demenz (21.09. Internationaler Tag der Demenz). Diesbezüglich wird Renate unsere arbeitstechnische Unterstützung von der Gruppe Kinesiologieleben anbieten. Hierbei soll einfach nur der Kontakt das Kennenlernen ermöglicht werden, ohne dass wir groß als Experten bzw. mit unseren Methoden auftreten. Am 3.6. passiert bei SALZ intern die Grobplanung, da wird sie es ansprechen.
- Zum Thema Demenz: Silke hat von einer Tagesklinik in Hönigsberg berichtet, die sich stark um Menschen mit Demenz/Alzheimererkrankungen kümmert. Sie wird Kontakt herstellen und einmal vorfühlen, was vielleicht möglich ist.
Renate konnte über SALZ ebenfalls bereits von dieser Dame gehört, die das alles bis jetzt privat finanziert hat. Sie dürfte da eigene Wege gehen, wo sicher einiges möglich wäre, da sie auch nicht wirklich Experten sucht, sondern Menschen, die genau auf die Menschen mit den kognitiven Beeinträchtigungen eingehen können und sie einfach mal so nehmen. Silke hatte dazu auch ein Beispiel.



- Weiters wird Silke mit bfi in Kontakt treten (sie arbeitet ja auch dort als Trainerin) ob es möglich ist, als Gruppe eine Schulung über Demenz zu erhalten bzw. was die Konditionen dazu sind.
- Styria Vitalis – nonprofit Organisation – Ärztekammerpräsident ist dort Obmann – sind ganz professionell aufgestellt und strukturiert mit ganz vielen Themen. Sie verstehen es die Fördertöpfe anzuzapfen. Deswegen ist es wichtig, dass wir hier auch als Gruppe der KinesiologInnen hier einen guten Kontakt herstellen, evtl dann auch ein Projekt zu einem Thema vielleicht mal leiten können, auch das Administrative dahinter. – große Vision also. Aber als Gruppe sind wir immer stärker und wird mehr möglich, als der Auftritt als Einzelne/r.
- Gabriele Reingruber ist auch Legasthenie/Dyskalkulie-Trainerin und kann sich vorstellen einen Workshop zu generieren, das sich mit Noticing von Schulkindern befasst (Was braucht es, wo setz ich an? Worauf kann ich achten? - Feinmotorik, Hörproblm, Raumwahrnehmung)
evtl. auch gleich als Fortbildung bei Generalversammlung des ÖBK
- Eva Liebmann arbeitet in einem Heim als Kinesiologin und hat bereits sehr viel für eine neue Fachrichtung Gerontokinesiologie zusammengetragen
- Eva wird beim nächsten Energie-Feuerwerk auch eine Einführung geben, wie es möglich ist, mit Klienten Online Balance durchzuführen

Die nächsten Termine:

Arbeitskreis

Mittwoch, 8. Juni 2022

Energie-Feuerwerk

Mittwoch, 1. Juni 2022

ONLINE – ZOOM jeweils ab 19:00 Uhr

Wer den **Link** sucht, kann einfach mit seinem Benutzer auf unserer Seite einsteigen. Hat jemand sein Passwort vergessen, auf Kennwort vergessen klicken und neues eingeben.